

**VIDA SOCIAL****Encuentro de espeleo-barranquismo en Espinosa de los Monteros**

Ciento diez personas, espeleólogos y barranquistas, se daban cita durante el fin de semana para disfrutar de su afición por las Merindades de Burgos. Lo hacían en una convocatoria de ámbito nacional del Grupo Espeleológico Niphargus 50+4, que festejaba así su medio siglo de actividad. Entre los objetivos, el dar a conocer las principales cavidades de la zona (8) y sobre todo el crear sinergias entre los diferentes participantes en el encuentro y compartir conocimientos y posibles visitas a otros lugares de España.

del 12 al 15 de septiembre de 2024  
**GRUPO ESPELEOLÓGICO NIPHARGUS 50+4**

Ciento diez personas: espeleólogos y barranquistas se han citado durante el pasado fin de semana para disfrutar de su afición por las Merindades de Burgos.

El objetivo del encuentro era dar a conocer las principales cavidades de la zona y sobre todo el crear sinergias entre los diferentes participantes en el encuentro y compartir conocimientos y posibles visitas a otras zonas de España.

Un total de 8 cuevas de nuestra provincia han sido visitadas en tres días de actividad y otros tres barrancos en Cantabria en el mismo tiempo. Los asistentes foráneos han estado acompañados por guías del G.E. Niphargus a cada una de las cuevas y de los barrancos.

Los participantes que procedían en gran parte de la península: Cataluña, Valencia, Murcia, Madrid, Andalucía, Castilla y León... Y un grupo de cuatro espeleólogos sordomudos de la comunidad gallega, que también se han apuntado al evento.

Por la tarde/noche y tras finalizar las actividades del día, en el albergue se han impartido charlas y proyecciones, una de ellas a cargo del 112 (Protección Civil de Castilla y León) visualización de cuevas con gafas de realidad virtual y videos 3D.

Hemos estado alojados en el albergue de Espinosa de los Monteros en régimen de pensión completa, para facilitar la organización y el poder atender perfectamente a todos los asistentes.

En el año 2020 cumplíamos 50 años como Grupo y lo queríamos celebrar haciendo un Encuentro. Lo teníamos todo organizado, pero apareció "La Pandemia" y nos dejó a todo el mundo en casa.

Ahora ya podemos decir que se completó el programa del aniversario.